

Fecha: 06-06-2025

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: **SLEP Los Álamos participa en seminario regional sobre avance de la nueva educación pública**

Pág. : 7

Cm2: 534,3

VPE: \$ 1.068.574

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

No Definida

## **SLEP Los Álamos participa en seminario regional sobre avance de la nueva educación pública**

**D**iversos actores relevantes del ámbito educativo en la Región, participaron en el Seminario “La Nueva Educación Pública Avanza con Todos y Todas”, que organizó la Seremi de Educación del Maule en Talca.

Integrantes de equipos de los departamentos de educación municipales, direcciones provinciales y de los SLEP Maule Costa y Los Álamos, se dieron cita para socializar el proceso de implementación de la Nueva Educación Pública, a nivel nacional y regional; evidenciar avances y desafíos de la implementación y conocer la experiencia concreta de implementación de un SLEP.

De esta forma, derribar mitos, aterrizar a la realidad territorial, conocer de primera fuente un ejemplo de implementación, fueron algunas de las expec-

tativas que los participantes manifestaron al inicio del seminario.

El seremi de Educación (s), Cristian Bonfort, abrió la actividad señalando la importancia de informar sobre esta temática, tarea que han asumido en la región, organizando éste y otro tipo de encuentros similares. En la oportunidad, puso énfasis en tres elementos principales. “Quiero destacar el traspaso de los servicios locales, los buenos resultados obtenidos en materia de Simce y el porcentaje de asistencia, el cual lideramos a nivel país en la región, a través de la revinculación de los estudiantes para que vuelvan al aula. Todo ello, entendiendo que los servicios locales vinieron para quedarse y entregar educación de calidad pública y para todos”, sostuvo el seremi (s).

Alexis Moreira, jefe División Desarrollo Educativo de la Di-

rección de Educación Pública, se refirió a los avances y desafíos del desarrollo técnico pedagógico en la Nueva Educación Pública. “Hay cosas que han resultado de manera positiva y otras que son complejidades, pero que terminan siendo un aprendizaje para tomar definiciones que aporten de la mejor manera posible a la instalación y desarrollo de los servicios locales”, señaló agregando que este espacio aporta a generar mayor conocimiento para todos los actores de la región, que tienen que asumir prontoamente el traspaso.

En la jornada también se abordó la mirada desde la Agencia de la Calidad de la Educación, por parte de David Aptecar, jefe de la Macrozona Centro-Sur de este servicio. “Los estudios, de manera incipiente, han mostrado que hay efectos positivos en los resultados de aprendizaje

en los niños y niñas en las pruebas Simce, de los grupos de Slep que comenzaron en 2019 y 2020, que son los que llevan mayor tiempo de instalación”, indicó.

Por su parte, el director ejecutivo de SLEP Los Álamos, Marcelo Torres, valoró esta instancia informativa y se refirió a la magnitud del avance

de implementación de los SLEP. “Podemos destacar que, en régimen, a partir del año 2026, vamos a estar en funcionamiento 38 servicios locales de educación pública, lo que significa más del 50% del total planificado y entre ellos, el Slep Los Álamos. Esto significa un importante avance en el marco del mejoramiento de la calidad de la educación de las y los estudiantes de nuestro país”.

Finalmente, se abordó la experiencia de la implementación del Servicio Local Maule Costa, con la exposición de la jefa provincial de Educación de Cauquenes, Edna Jara y del director ejecutivo SLEP Maule Costa, Julio González.

